

# Mros und Steiger geehrt

SP 6.11.2019

Rheinbach (Ad). Vera Mahlberg, Ehefrau des Königs Rolf Mahlberg bei der Rheinbacher St. Sebastianus- und St. Hubertus-Schützenbruderschaft, holte beim Patronatsfest mit dem 75. Schuss (Kleinkaliber) den Hirsch von der Stange und ist damit die Hubertus-Majestät der Bruderschaft. Und da traditionell die amtierende Schützenmajestät die Auszeichnung vornimmt, erhielt sie von ihrem Mann Rolf die entsprechende Kette der Bruderschaft umgelegt. Beim Schützennachwuchs fiel die Entscheidung mit dem 47. Schuss (Luftgewehr). Hannah Enders ist die neue Hubertus-Jungschützenmajestät. Ihr steht in Kürze noch ein weiteres wichtiges Amt bevor – am 23. November wird sie in der Stadthalle zur Prinzessin proklamiert. Brudermeister Walter Honerbach versprach ihr, dass die Grünröcke mit einer staatlichen Abordnung dabei sein werden. Keine Veränderung zum Vorjahr: Isabelle Enders ist die alte und neue Hubertus-Bambini-Majestät; sie wurde nach



Brudermeister Walter Honerbach (lks.) sowie der amtierende Schützenkönig Rolf Mahlberg (r.) sowie die beiden Jungschützenmeisterinnen Katharina Rosenthal (3. v. lks.) und Manuela Enders (2. v. r.) mit den neuen Hubertus-Majestäten: Vera Mahlberg (Mitte), Hannah Enders (2. v. lks.) und Isabelle Enders (vorne, Mitte).

FOTO: PETER ADOLF

Glücksschießen mit dem Lichtpunktportgerät (Laser) ermittelt.

Und es gab noch Ehrungen an diesem Tag. Eve Mros, Schrift-

führerin der Bruderschaft und auch des Bezirksverbandes Voreifel, sowie Schatzmeister Karl Steiger erhielten für ihre herausragenden Verdienste und ihr

Engagement in der Bruderschaft das Silberne Verdienstkreuz des Bundes der Historischen Deutschen Bruderschaften verliehen.